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梅雨特有の蒸し蒸しとした暑さの最中、〝梅雨明けした？〞と思わせるような青空が顔をのぞかせる日があ

ります。寄宿舎の裏の紫陽花が今年はたくさん花をつけ、目を楽しませてくれましたが今では色あせかけてい

ます。葵の花が咲き終えると梅雨明け間近だそうです。７月からは１年生の放課後活動の時間が１６時までと

少し長くなり４人で遊ぶ時間が増えました。 

 

          来年は雨が降りませんように・・・ 

１学期の大きな行事である七夕花火大会に向けて、笹飾りをしたり、ポスターを描いて目につきやすい所に

貼りに行ったりと準備をしてきました。カウントダウンカレンダーを見ては、「あと何日」とワクワク・ドキ

ドキしながら当日を待ちました。無情にも当日、雨が降って中止となってしまいました。心待ちにしていただ

けに、とっても残念でした。今年は「てるてる坊主を作らなかったからかなぁ」と天を仰いでほんの少し反省

をしているところです。後日、笹飾りだけでもとみんなで短冊に願い事を書きました。そして笹竹に飾り、雰

囲気を味わいました。短冊に「来年の七夕花火大会はお天気になりますように・・・」と書いたような、書か

なかったような・・・？ 

 

  

   

  

 

 

 

 

 

 

 

１学期の反省をしました 

１学期の放課後活動は７月１６日で終わりました。この日はシューアイスを食べながら、楽しかったことや

困ったこと、約束は守れたか等を出し合い２学期の放課後活動が更に楽しくなるように反省会をしました。坪

倉啓貴君は前日からの体調不良でお休みを、高倉諒也君は家庭の都合で参加できずとっても残念でした。 

梅原侑也・・・放課後活動の約束、６つ守れました。サッカーとバレーボールが楽しかったです。２学期は

早く来て、早く宿題を終わらせて、みんなと遊びたいです。 

安達優花・・・私も放課後活動の約束は全部守れました。迷路とバレーボールが楽しかったです。 

  

 

  

                      

明日からは長くて、短くて、とっても楽しみな夏休みです。病気やけがのないよう過ごしてください 


